

La saison thermale 2022 des Thermes de Lons-le-Saunier/39 gérés par [VALVITAL](#) s'est terminée le 26/11, saison marquée par la reprise d'une activité normale après 2 ans de période Covid. Son Spa thermal continue d'accueillir les visiteurs toute l'année. **Le bilan de cette saison 2022 est très positif.** « Cette année, nous avons accueilli 1.315 curistes, dont une quarantaine de cure santé, soit environ 70 % de notre capacité d'accueil. » déclare Ilona Puget, responsable de l'établissement. **Les retours des curistes sont très positifs** sur la qualité des soins, la prise en charge, les équipes, les rendez-vous médecins.
<https://www.valvital.fr/>